



El CGPJ entrega mañana los IX Premios a la Calidad de la Justicia

- En la categoría de entidades u organismos relacionados con la Administración de Justicia han sido premiados la subdirección general de Nuevas Tecnologías del Ministerio de Justicia, la consejería de Justicia de la Junta de Andalucía y el Colegio de Abogados de Madrid

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, **Carlos Lesmes**, presidirá mañana el acto de entrega de la IX edición de los Premios a la Calidad de la Justicia, que tendrá lugar en la sede del órgano de gobierno de los jueces a las 13:00 horas.

Los Premios a la Calidad de la Justicia reconocen y distinguen la labor de órganos y oficinas judiciales y de otros organismos relacionados con la Administración de Justicia en la mejora de la calidad del servicio público y en la satisfacción de las necesidades de los ciudadanos mediante buenas prácticas de gestión.



Carlos Lesmes, presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial (Foto: CGPJ)

En esta edición, los galardones en la mod ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |